
 

    

100 % 
Recyclingpapier 

S i e erreichen uns: 

E-Mail: o berbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fis chmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

S tadtbahn 3, 4, 6 

Haltes telle: 

Fis chmarkt 
 

 

Se ite 1 von 2 

eingangs möchte ich mich für die verspätete Antwort entschuldigen und 

beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
1.  Welchen Planungsstand gibt es hinsichtlich des Erweiterungsbaus und der 
Generalsanierung der Grundschule am Steigerwald? 
 
Es liegt eine aktuelle Aufgabenstellung des Amtes für Bildung zum Erweite-

rungsbau am Standort vor. Dieser beinhaltet Räumlichkeiten für eine gemein-
same Speiseversorgung der Grundschule 30 und TGS 1. Dazu sind im Erweite-
rungsbau für die TGS 01 Fachunterrichtsräume, allgemeine Unterrichtsräume 
und Differenzierungsräume vorgesehen. Zurzeit erfolgt im Rahmen der zur 
Verfügung stehenden Kapazitäten eine Prüfung zur Ermittlung der zu erricht-
enden Kubatur und der Einordnungsmöglichkeiten auf dem Grundstück. Ein 
Termin ist nicht zu benennen. Weiterführende Planungen sind aus Kapazitäts-

gründen derzeit nicht möglich. Die Maßnahme ist bisher nicht im Haushalt 
erfasst. 
 
2.  Ist für den Erweiterungsbau eine Mensa mit einer Nutzung durch die 
Schillerschule vorgesehen? 

 

Ja, für den Erweiterungsbau ist eine Mensa mit vorgesehen. Die Mensa-
kapazität im Erweiterungsbau wurde auf Erfahrungswerten bei der Teilnahme 

am Mittagessen berechnet. Die Berechnungsgrundlage basiert auf 384 
Schülerinnen und Schülern der Grundschule sowie auf 572 Schülerinnen und 
Schülern der Gemeinschaftsschule. Beide Schulen können in der Mensa an der 
Mittagsversorgung teilnehmen. 

 
  

Der Oberbürgermeister 
 

La ndeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion SPD 

Herrn Dr. Poppenhäger 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

DS 1646/21, Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO, Grundschule am Steigerwald, 
öffentlich 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Poppenhäger, Erfurt,  
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3.  Gibt es andere Möglichkeiten die Kapazitätsprobleme der Mensa in der Schillerschule zu 
lösen? 

 
Ohne die Schaffung von neuen räumlichen Ressourcen kann eine Verbesserung der Situation 
nicht herbeigeführt werden. Sowohl die Grundschule als auch die Gemeinschaftsschule haben 
keinen Raum, der zur Entspannung der aktuellen Situation genutzt werden kann. Es müssten 
vorhandene Unterrichtsräume wieder zur Mensa/Ausgabeküche umgebaut werden. Finanzielle 
Mittel sind dafür zurzeit nicht geplant. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
A. Bausewein 
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